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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 

 
 

 Testo unificato delle Proposte di legge n. 66 e n. 72 “Modifiche alla legge 
regionale 26 gennaio 2009, n. 2 (Norme in materia di sicurezza nella pratica 
degli sport montani invernali ed estivi e disciplina dell'attività di volo in zone 
di montagna), adeguamento al decreto legislativo 28 febbraio 2021, n. 40 
(Attuazione dell’articolo 9 della legge 8 agosto 2019, n. 86, recante misure in 
materia di sicurezza nelle discipline sportive invernali)” 

 
 (Svolte: relazione di maggioranza Consigliere Marin – relazione di minoranza 
Consiglieri Valle, Disabato, Bertola, Grimaldi – conclusa discussione generale) 
 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 905 “Nessuno spazio per “Spazio anch’io”?” presentata 
dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 902 “Prospettive di rilancio dell’Ospedale civico di 
Settimo nel quadro della rete ospedaliera territoriale e provinciale, anche alla luce dei nuovi fondi 
previsti dal PNNR” presentata dal Consigliere Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 906 “Criticità sistema prenotazione centro prelievi” 
presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 900 “Mancata pubblicazione del bando per i comuni per il 
riutilizzo dei beni confiscati alle mafie” presentata dal Consigliere Sarno. 
Illustra il Consigliere Sarno. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 901 “Situazione ATO2 Biellese Vercellese Canavese” 
presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
 
 



Interrogazione a risposta immediata n. 903 “Annunci di fermata non sempre attivi sugli autobus 
Mercedes-Benz Connecto utilizzati sulle tratte GTT urbane e suburbane a Torino: c'è l'intenzione di 
ripristinarli” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 904 “Grave situazione dei lavoratori e delle lavoratrici 
Carrefour” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Gabusi. 
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